



**ASAMBLEA DE GUIAS.** — Con el propósito de analizar el trabajo realizado durante el año 1983/84 por las 1.500 muchachas guías de El Salvador, se reunió el Consejo Nacional el fin de semana. El objetivo es lograr la educación complementaria de cada señorita llevando a cabo programas culturales, morales y espirituales. "Educar una niña es educar una familia" es el lema de la agrupación.

## Salvadoreños Denuncian:

# Alto Número de Espías Venezolanos en el País

La presencia de regular número de venezolanos en nuestro país con cargos de "asesores" en diferentes organismos como IVEPO, extraña a numerosos salvadoreños.

Las dudas prevalecen por el hecho de que en noticias recibidas desde Caracas se dice que el Presidente Jaime Lusinchi ha desmontado una red de es-

pionaje que operaba en Centro América.

Se informa que dichos agentes tienen conexiones con la ayuda que presta a los democristianos salvadoreños una organización adscrita a la ODCA (Organización Democristiana de América). IVEPO, que está financiada con recursos que salían de las partidas secretas del gobierno

venezolano y en la cual cumplía una labor decisiva el ex-Canciller Aristides Calvani.

La red de espionaje — erigida por el gobierno democristiano anterior — "está integrada por numerosos agentes y es sumamente costosa", según han afirmado funcionarios venezolanos.

Las actividades de espionaje y desestabilización que venían operando en Centro América eran dirigidas por Arpard Bango y Remberto Uzcategui, ambos ex-directores de la Dirección de los Servicios de Inteligencia y Prevención de Venezuela, DISIP, según se informa.

Se dice que la red contaba con agentes de inteligencia, oficiales de la Fuerza Armada y, en muchos casos, han utilizado la cobertura diplomática.

Los salvadoreños que han denunciado la presencia del alto número de "asesores" en nuestro país, esperan que las autoridades informen cuál es la verdadera labor que realizan, y también esperan aclaraciones de la Embajada de Venezuela al respecto.

## ITI Vive por Ayuda de Padres de Familia

(Por Pedro Rodríguez). — Si no fuera por la ayuda que brinda la Sociedad de Padres de Familia anualmente con una cuota voluntaria de 200 colones, el Instituto Técnico Industrial habría tenido que cerrar, declara el profesor Mariano Marroquín Serafín, Director.

Con dicha cuota el ITI compra papelería, pagan las horas clase a maestros, dan mantenimiento al local y sobre todo, adquieren materiales para las clases de práctica en los talleres de mecánica general, automotriz, electricidad y electrónica.

El Ministerio de Educación no da ayuda a los institutos ni para comprar yeso, y una de las últimas disposiciones que iba a poner en práctica era de que cada centro educativo pagara el servicio de electricidad y agua potable.

Menciona el profesor Marroquín Serafín que el monto contribuido por los padres de familia del año pasado ascendió a más de 400 mil colones. En el primer trimestre que está concluyendo, dice, ya gastaron 198.000.

Lo anterior da una idea

—Favor pase a la página 36.

## Que se usen Contenedores de Basura Pide Alcaldía

El uso de los contenedores de basura colocados en las diversas colonias de esta capital, deben ser usados, correctamente para evitar la proliferación de enfermedades como la fiebre tifoidea, declara a EL DIARIO DE HOY el Sr. Napoleón Valiente Castillo, de Relaciones Públicas de la Alcaldía capitalina.

Muchas personas tiran la basura fuera del contenedor y éste permanece vacío, dice. Hay quienes colocan la basura en bolsas, pero sólo para conducirla, porque la tiran fuera del contenedor y se llevan la bolsa para ocuparla nuevamente, y eso no es así, ya que, precisamente, al dejar la basura en la

bolsa cerrada en el contenedor, se evita la creación de moscas que son las portadoras de enfermedades.

La basura que se queda fuera de los contenedores la riegan las personas que buscan un mendrugo y los perros que comen cualquier cosa, causando los graves problemas antihigiénicos que se trata de evitar. Y esa es la colaboración que se pide al público, "que haga buen uso de los contenedores", poniendo la basura en bolsas plásticas herméticamente cerradas.

Pide colaboración

Quiero aprovechar esta

—Favor pase a la página 52.

## Capturados por Policía

La Policía Nacional capturó a los individuos José Antonio Valladares Vásquez, Juan Arnoldo Machado Velásquez, Ricardo Rosales Cerón y Fermin Alfonso Rodríguez Ramos, acusados de robos y consumo y expendio de marihuana.

Valladares Vásquez y Rodríguez Ramos fueron consignados a tribunales por consumo y venta de marihuana.

A Machado y Rosales los acusan por robo del automóvil P.60.902 y dos revólveres propiedad del Dr. Daniel Velásquez Quinteros. A los acusados les decomisaron vehículo y armas, según los informes.

## Ing. Fidel A. Novoa:

# Señala a Duarte como un Enemigo de Libre Empresa

La tabla de salvación para el país es el apoyo incondicional a la libre empresa, dice el Ing. Fidel A. Novoa, ex-alcalde de San Salvador y ampliamente conocido en los círculos políticos nacionales.

Yo creo —añade— que una de las preocupaciones básicas de toda gestión económica que produzca la libre empresa, debe ser el desarrollo de la sociedad en que vivimos y extender sus beneficios lo más posible, para de esta manera fomentar el clima propicio a nuevas inversiones y más fuentes de trabajo, así como abrirle nuevos mercados a los medios de consumo que producen. Es decir —agregó— que si se logra un clima político económico adecuado, donde la gestión privada tenga la oportunidad de funcionar a plena capacidad, es de su propio interés que se eleve el nivel de vida de la sociedad y este nivel se vea reflejado en su poder adquisitivo.

Peró entiéndase bien — dice el Ing. Novoa— yo no

## Dos Accidentes en Santa Ana

SANTA ANA.— Dos accidentes de tránsito se reportaron el fin de semana en esta comarca.

En la carretera a San Pablo Tacachico, cantón Natividad, el conductor del P. 55.179, que se dio a la fuga, chocó con la parte delantera de un panel manejado por Mauricio Andrés Arriola, registrándose daños en ambos vehículos.

En la 8ª Calle Poniente y Avenida Independencia Norte, el conductor del P. 50.626, que no fue identificado, por no respetar la luz roja del semáforo chocó con el vehículo que conducía José Arturo Vásquez Alvarado. El segundo de los vehículos, a consecuencia del impacto, fue a estrellarse contra un portón de hierro de la casa de doña Thelma Barrera.

estaré nunca con el capital retrógrado causante de tanto desajuste en el país. Estaré siempre con la iniciativa privada activa y justa.

El capital de por sí — afirma el Ing. Novoa— busca la seguridad. Yo espero que si se implanta en

el país un Gobierno que de plena garantía a la iniciativa privada, ese capital de salvadoreños que está hoy fuera del país, se reintegrará en parte y la inversión foránea hará lo mismo. Pero si llega un go-

—Favor pase a la página 46.

## 3 de Mayo Inauguran Centro de Invalideces

El Centro de Invalideces Múltiples, construido con los fondos recaudados en la Teletón que se celebró en diciembre de 1982, será inaugurado el 3 de mayo a las 10 de la mañana y abrirá sus puertas al público en septiembre, informan miembros de la Teletón.

En el nuevo centro atenderán a niños de 0 a 5 años

y será administrado por el Instituto Salvadoreño de Rehabilitación de Invalidos.

El área de construcción del centro es de 1.983 metros cuadrados y consta de cinco zonas principales: de diagnóstico con cubículos de consulta para las espe-

—Favor pase a la página 35.

## Estrella Enjuiciará a Duarte por Calumnias

En El Salvador y en Estados Unidos presentará hoy lunes, una demanda judicial contra el Ing. José Napoleón Duarte, reclamándole daños y perjuicios por injurias y calumnias proferidas en una publicación en campo pagado en los medios informativos de este país, los días miércoles 25 y jueves

26 de este mes, dice el señor Evelio Estrella, candidato al Congreso de los Estados Unidos por el Estado de Florida, en visita ayer a EL DIARIO DE HOY.

Además, ante Dios, mi familia y mis amigos, desde ya hago responsable a Duarte de lo que me pueda pasar, ya que en el hotel

—Favor pase a la página 70.

## Hoy se Inicia Seminario Contadores de APCES

Por motivos de fuerza mayor, hasta hoy lunes será iniciado el Seminario sobre "Conceptos básicos de estados financieros su presentación y principio que los rigen", informa su expositor, C.P.C. Oscar Mario Gordillo Mijares.

Este seminario es promovido por la Asociación de Profesionales Contables y sus directivos invitan a todos los contadores a que asistan, en especial a los socios de APCES.

Dice Gordillo que este seminario viene a llenar

una necesidad en el medio para ayudar al desarrollo profesional de los contadores, que "es lo que siempre ha pretendido la asociación, además está contemplado en sus estatutos", agrega.

Dice que sin el ánimo de ofender a nadie, se ha notado desde hace algún tiempo la falta de material técnico y personal capacitado en el desarrollo de esa enseñanza.

Por otro lado, destaca

—Favor pase a la página 48.



**REUNION PERMANENTE.** — Más de 500 algodoneros de la Zona Oriental se encuentran reunidos en el Plantel La Carrera, de Usulután, buscando la forma de lograr que las autoridades les otorguen líneas de crédito para sembrar. Afirman que si no logran sembrar este año, las consecuencias económicas afectarán a más de cien mil personas.